



EVADEN LLAMADO DE MARCELO

Durazo y Delgado defienden la encuesta: es sólida e incuestionable

Se debe enmendar el procedimiento, demandan los marcelistas al partido

PEDRO HIRIART
phiriart@elfinanciero.com.mx

Simpatizantes y representantes de Marcelo Ebrard apoyaron al exaspirante a la candidatura presidencial de Morena después de que le impusiera un ultimátum al partido para que analicen las “inconsistencias en la encuesta” con la que se eligió a Claudia Sheinbaum como abanderada.

Después de haber condicionado su permanencia en el partido para que se analicen las irregularidades,

el diputado Emmanuel Reyes sostuvo que es necesario enmendar el procedimiento para mantener el espíritu del movimiento.

“Morena costó mucho trabajo. Estamos ante un momento histórico. Podemos hacer las cosas bien y reponer un proceso turbio, o pueden continuar e infestar de corrupción al partido y violar los principios bajo los que se constituyó”, afirmó.

Carlos Candelaria, quien fuera director de Oficinas de Pasaportes cuando Ebrard fue canciller, sostuvo que al denunciar las irregularidades están siguiendo con la tradición del movimiento.

Al mismo tiempo, reiteró su apoyo a Ebrard a toda costa en estos momentos en los que ha abierto la

puerta para salir del partido.

En tanto, el presidente de Morena, Mario Delgado, respondió que, a pesar de los reclamos de Ebrard, los resultados de la encuesta son sólidos.

En entrevista con Eduardo Ruiz-Healy en Radio Fórmula, indicó que la Comisión Nacional de Honestidad y Justicia del partido deberá resolver las quejas del exaspirante, aunque señaló que no hubo problemas.

“La comisión tendrá que darle respuesta, pero los resultados son contundentes. La similitud entre las cinco encuestas quiere decir que se logró proteger la voluntad de la gente”, expuso Delgado.

Sin embargo, no se pronunció sobre el ultimátum presentado por Ebrard. Lo que sí hizo fue minimizar los problemas que encontraron el excanciller y su equipo.

Asimismo, antes de revisar las impugnaciones y denuncias de Marcelo Ebrard, el presidente del Consejo Nacional de Morena, Alfonso Durazo, anticipó que ninguna de las eventualidades afectó el resultado final del proceso del partido, por lo que “es definitivo e incuestionable”.

“Nuestro movimiento sale ahora fortalecido de un proceso limpio, democrático, transparente, con un resultado incuestionable: es Claudia”, subrayó.

—Con información de Víctor Chávez

“Pudo haber muchos incidentes, y a veces se sobredimensionan”

MARIO DELGADO
Líder nacional de Morena

“Podemos hacer las cosas bien y reponer un proceso turbio”

EMMANUEL REYES
Diputado de Morena

“¿Por qué tendríamos que callar ante la trampa, el acarreo y las cargadas?”

CARLOS CANDELARIA
Exdirector de Oficinas de Pasaportes

